

# Monitoring Pembagian SKL (Surat Keterangan Lulus) di SMKN 1 SUSUKAN Antisipasi Corat coret dan Tawuran Antar Pelajar

Agus Subekti - CIREBON.PRESS.WEB.ID

May 9, 2023 - 16:35



**KAB. CIREBON** - Polsek Susukan Polresta Cirebon, melaksanakan monitoring dan pengamanan pembagian SKL (Surat Keterangan Lulus) di SMKN 1 SUSUKAN untuk antisipasi Corat coret dan tawuran pelajar. Sehingga perlu

kehadiran polisi untuk antisipasinya Selasa (09/05/2023).

Menurut Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN menjelaskan bahwa Kegiatan Monitoring dan pengamanan pembagian SKL (Surat Keterangan Lulus ) adalah suatu upaya dari Kepolisian untuk mengantisipasi terjadinya Corat coret dan terjadinya tawuran antar pelajar serta Konvoi habis menerima kelulusan tersebut. Dengan Kehadiran Polisi serta memberikan himbauan kepada para siswa setelah mendapat SKL dihimbau supaya langsung ke rumah dan tidak nongkrong serta mengadakan konvoi kendaraan. Kehadiran Polisi sebagai pelayan masyarakat di SMKN 1 SUSUKAN ini adalah bentuk tugas polisi untuk cegah tangkal gangguan Kamtibmas. Sehingga dengan kehadiran petugas di tempat tempat yang dianggap rawan akan meminimalisir terjadinya gangguan Kamtibmas sehingga suasana tetap terjaga dengan baik dan kondusif tetap aman hingga selesai kegiatan pembagian SKL. Dengan kehadiran polisi disetiap kegiatan polisi akan semakin dekat dengan masyarakat dan makin dicintai warganya.

Pada kegiatan Monitoring dan pengamanan tersebut, Para Personil Polsek Susukan melaksanakan himbauan dan arahan untuk menciptakan rasa aman kepada siswa tersebut supaya bisa bersama sama menjaga Kamtibmas sehingga tidak ada kejadian yang tidak kita inginkan. Dan acara lancar dan aman sampai akhir Acara Sukses tanpa ekses.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN , S.I.K, M.H melalui Kapolsek Susukan Polresta Cirebon Polda Jabar AKP RINDUWAN menyampaikan bahwa, sesuai perintah Pimpinan dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas , khususnya anggota Polsek Susukan utk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat, guna terciptanya situasi yang aman Sehingga kepercayaan masyarakat kepada Polri makin bertambah baik dan makin dicintai rakyatnya.

Agus